

Informationen aus der Sitzung des Gemeinderates

Donnerstag, 23. Februar 2023, 1715 h, Gemeinderatszimmer

1 Genehmigung Vorprojekt ARA und Definition weiteres Vorgehen

Der Gemeinderat hat das durch BSB + Partner erstellte Vorprojekt Anschluss ARA Rüttenen an ARA ZASE genehmigt und über das weitere Vorgehen befunden. Bis Ende Mai sollen nun die Ingenieurarbeiten für das Projekt vergeben werden.

2 Bewilligung Nachtragskredit für die Sanierung Wengisteinstrasse

Die Stadt Solothurn plant die Sanierung der Wengisteinstrasse im Grenzbereich Solothurn-Rüttenen (Grünegg). Die Sanierung dieses Bereichs ist auch bei der Einwohnergemeinde Rüttenen seit längerer Zeit pendent, da ein Teil der Strasse auf dem Gemeindegebiet von Rüttenen liegt. Die Stadt Solothurn wird den Teil auf ihrem Gebiet nun sanieren und hat die Einwohnergemeinde Rüttenen für eine gemeinsame Durchführung angefragt.

Der Gemeinderat hat entschieden, den Bereich gemeinsam mit der Stadt Solothurn zu sanieren und hat dafür einen Nachtragskredit gesprochen.

3 Variantenentscheid Unterstützung Kinderbetreuung

Das Thema der familienergänzenden Kinderbetreuung gewinnt auch bei Solothurner Gemeinden immer mehr an Bedeutung und Akzeptanz. Der Gemeinderat hat an der Sitzung vom 23. Februar 2023 die Modelle der Objekt- und der Subjektfinanzierung analysiert und besprochen.

Der Gemeinderat hat beschlossen, die Subjektfinanzierung bei der Kinderbetreuung weiter zu verfolgen. Die entsprechenden Ressortleitenden wurden beauftragt, dem Gemeinderat bis Ende April 2023 einen Reglementsentwurf zum definitiven Entscheid zu unterbreiten. Das Reglement soll anschliessend an der Gemeindeversammlung vom 12. Juni 2023 verabschiedet werden, so dass die Finanzierung auf den 1. Januar 2024 eingeführt werden kann.

4 Überarbeitung der Verwaltungsreglemente bezüglich Schulanlagen

Der Gemeinderat hat die überarbeiteten Verwaltungsreglemente «Benützung der Schulanlagen», «Benützung der alten Turnhalle» und «Schliessanlage der Schulanlagen Rüttenen» genehmigt.

5 Information über die Anstellung einer Verwaltungsangestellten im Teilpensum

Gemeindepräsident Markus Boss hat den Gemeinderat informiert, dass man mit Désirée Weber aus Selzach eine Verwaltungsangestellte mit einem 40 % Pensum anstellen konnte. Désirée Weber wird die Arbeit am 2. Mai 2023 aufnehmen.

Im Namen des Gemeinderates

Fabian Käch, 24. Februar 2023